

REVITALISASI PASAR TRADISIONAL WATES DI KEDIRI

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana (tengah) berdialog dengan pedagang pasar pada peresmian pasar tradisional Wates di Kediri, Jatim, Senin (29/1). Pasar tradisional berstandar nasional Indonesia (SNI) terletak di jalur utama menuju wisata alam Gunung Kelud tersebut selesai direvitalisasi dengan menghabiskan anggaran sebesar Rp16,6 miliar dan akan ditempati 486 pedagang.



FOTO: ANTARA

Menkeu Minta IIF Perkuat Kualitas Tata Kelola Perusahaan

Sri Mulyani juga menyampaikan harapannya terhadap generasi muda yang bakal menjadi penerus pada sektor infrastruktur untuk dapat memiliki kompetensi yang lebih baik dengan integritas yang teruji.

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati meminta PT Indonesia Infrastructure Finance (IIF) memperkuat kualitas tata kelola perusahaan dengan tujuan untuk mengukuhkan peran perusahaan terhadap sektor pembangunan infrastruktur di Indonesia.

"Jangan memberatkan dengan birokrasi dan administrasi yang tidak produktif. Tapi bangunlah tata kelola yang baik tanpa menjadi birokrasi yang lamban dan tidak responsif," kata Sri Mulyani saat acara IIF's Anniversary Dialogue bertema "The Dynamics of Sustainable In-

frastructure Financing and Its Roles in Achieving Food Security" di Jakarta, Senin (29/1).

Sri Mulyani menyebutkan perubahan iklim menjadi isu penting di banyak negara, namun persoalan pendanaan untuk isu tersebut masih kerap menjadi perdebatan. Padahal, perubahan iklim tidak bisa dihadapi tanpa pendanaan yang berkelanjutan.

Meski banyak diskusi yang membahas mengenai emisi karbon dan sebagainya, tetapi Sri Mulyani meyakini tidak ada solusi yang tepat tanpa pembiayaan berkelanjutan.

Hal itu yang membuat Indonesia selalu menyuarakan

pembiayaan berkelanjutan pada forum internasional, baik dalam forum ASEAN, G20, maupun IMF-World Bank. "Saya harap ini menjadi pesan kepada pemegang saham.

Keterlibatan bank multilateral, pembangunan bilateral, dan juga filantropi tidak seharusnya mengganggu kegiatan regulasi dan birokrasi," tuturnya.

Dalam kegiatan tersebut, Sri Mulyani juga menyampaikan harapannya terhadap generasi muda yang bakal menjadi penerus pada sektor infrastruktur untuk dapat memiliki kompetensi yang lebih baik dengan integritas

yang teruji.

"Generasi muda ini pasti menjadi generasi yang melanjutkan estafet pembangunan. Jadi, saya pesan ke IIF, ajak generasi muda di bidang pembangunan infrastruktur untuk menjadi motor penggerak yang memiliki kompetensi dan integritas yang teruji," ujar Sri Mulyani.

Ia menambahkan sektor infrastruktur memiliki persoalan kompleks yang membutuhkan banyak keahlian dan kolaborasi antarbidang, sehingga prosesnya tidak bisa dikerjakan hanya oleh satu pihak. • pan

Mandiri Sekuritas Prediksi Dana Asing Masuk Sebesar US\$10 Miliar di 2024

JAKARTA (IM) - Chief Economist PT Mandiri Sekuritas Ranga Cipta memproyeksikan dana asing masuk atau capital inflow akan mencapai US\$10 miliar sepanjang tahun 2024.

Ia memperkirakan capital inflow akan mulai masuk ke Indonesia di kisaran kuartal II dan kuartal III tahun ini, seiring dengan penurunan suku bunga acuan bank sentral AS The Fed.

"Saya ambil langkah secara historis kapan masuknya, mungkin portofolio inflow bisa masuk sebelum rate-nya benar-bener cut. Kita lihat market akan bergerak berdasarkan ekspektasi, dan biasanya sebelum actualnya

cutnya The Fed, akan ada sinyal pemangkasan yang datang lebih dulu," ujar Ranga dalam Economic and Market Outlook 2024 di Menara Mandiri, Jakarta, dikutip dari Antara, Senin (29/1).

Ranga memproyeksikan The Fed akan memangkaskan suku bunga acuannya sebesar 125 basis poin (bps) dengan sebanyak 3 sampai 4 kali pemangkasan. "Total cutnya di 2024 sebanyak 125 basis poin, expect beberapa kali bisa 50 basis poin, bisa 25 basis poin," ujar Ranga.

Menurutnya, ekspektasi penurunan suku bunga acuan seiring dengan mulai menu- runnya inflasi AS ke arah target The Fed sebesar 2 persen.

"Tahun ini, karena inflasi di AS sudah mulai melandai ke arah target The Fed 2 persen, ada kemungkinan The Fed akan memangkaskan suku bunganya mulai Mei 2023. Itu forecast kita saat ini," ujar Ranga.

Sementara itu, Mandiri Sekuritas memproyeksikan inflasi dalam negeri pada 2024 tetap stabil di sekitar 3,2 persen dan suku bunga Bank Indonesia (BI) turun sebesar 75 bps poin ke 5,25 persen, serta nilai tukar Rupiah diperkirakan menguat ke level Rp14.900 secara rata-rata, namun masih dipengaruhi volatilitas ekonomi global di kuartal I-2024.

"Kami tetap optimis akan pertumbuhan ekonomi nasional Indonesia di tahun Pemilu 2024. Kami melihat Pemilu akan berdampak positif bagi ekonomi nasional terutama kenaikan pertumbuhan konsumsi rumah tangga. Namun demikian, beberapa hal seperti sikap menunggu hasil Pemilu dari para investor dan volatilitas ekonomi global perlu diwaspadai," ujar Ranga.

Sementara Head of Fixed Income Research Mandiri Sekuritas Handy Yuniarto mengatakan tren obligasi korporasi (corporate bond) cenderung akan lebih positif pada 2024, dibandingkan pada 2023.

Menurut dia, terdapat tiga alasan obligasi korporasi berpeluang positif pada tahun

ini, di antaranya, pertama, ada sebanyak Rp140 triliun obligasi korporasi akan jatuh tempo pada tahun ini, sehingga berpeluang adanya refinancing.

Kedua, arah pertumbuhan ekonomi Indonesia masih akan solid pada tahun ini, sehingga kebutuhan ekspansif masih akan tinggi. Ketiga, dari sisi cost of fund, dimana Bank Indonesia (BI) akan menurunkan suku bunga acuannya, sehingga imbal hasil obligasi (yield bond) akan ikut menurun, sehingga menciptakan potensi emiten refinancing date costnya bisa lebih murah pada 2024. • hen

KUNJUNGAN CALEG DPR RI MINCE PHIETER

Caleg (Calon Legislatif) DPR RI dari Partai Demokrat Dapil 3 Nomor Urut 6 Mince Phieter didampingi Founder Rumah Komunitas Michael Go berfoto bersama pimpinan dan awak redaksi surat kabar harian International Media dan Guoji Ribao, di Kantor Redaksi, Gedung Guoji Ribao, Jalan Gunung Sahari XI, Jakarta Pusat, Senin (29/1). Mince Phieter, seorang pengusaha di bidang kuliner yang juga pengacara dan penggiat sosial maju sebagai Caleg DPR RI DKI Dapil 3 dari Partai Demokrat, karena ingin memberikan kontribusi kepada bangsa negara, salah satunya dengan meningkatkan kesadaran untuk berperilaku anti korupsi.



FOTO-FOTO: IM/SUKRIS



LEMIGAS Siap Berkontribusi dalam Pencapaian Target Eksplorasi Migas

JAKARTA (IM) - LEMIGAS Kementerian ESDM siap berkontribusi dalam upaya pencapaian target eksplorasi dan eksploitasi minyak dan gas bumi yang ditetapkan pemerintah pada 2024.

Kepala LEMIGAS Kementerian ESDM Ariana Somanto menyatakan akselerasi dalam implementasi program serta kesiapan infrastruktur menjadi kunci agar rencana eksplorasi dan eksploitasi migas yang sudah ditetapkan bisa berjalan secara optimal.

Menurut dia, pengalaman serta kemampuan LEMIGAS di industri hulu migas tentu bisa memberikan kontribusi bagi tercapainya target dari program kerja tersebut.

"LEMIGAS memiliki dua divisi andalan untuk menunjang kegiatan hulu migas, yaitu divisi eksplorasi dan divisi eksploitasi yang sudah berpengalaman puluhan tahun mendukung berbagai proyek hulu migas di tanah air," kata Ariana di Jakarta, dikutip dari Antara, Senin (29/1).

Ia menjelaskan, untuk divisi eksplorasi, LEMIGAS memberikan pelayanan jasa studi geologi, geofisika, reservoir migas, reprocessing seismic, analisis laboratorium, sewa alat hingga perbantuan tenaga ahli teknologi eksplorasi.

Untuk jasa studi, LEMIGAS sudah teruji mampu menghasilkan data yang komprehensif dan bisa dimanfaatkan oleh perusahaan. "Terbaru, LEMIGAS ikut dalam joint study Wilayah Kerja Sangkar dan Peri Mahakam yang tahun lalu kontrak kerja samanya sudah ditandatangani oleh KKKS terkait," ungkap Ariana.

Lebih jauh Ariana mengungkapkan ada beberapa fasilitas laboratorium eksplorasi

yang dimiliki LEMIGAS yakni sedimentologi, geokimia, biostratigrafi, dan geofisika. Sementara, layanan penyewaan alat yang dimiliki LEMIGAS yaitu super computer, drone/UAV, onsite biostratigraphy, core storage, serta geolistrik.

Pemerintah melalui Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Migas (SKK Migas) telah menetapkan program kerja eksplorasi dan eksploitasi yang masif pada 2024 agar target peningkatan produksi migas dapat terus dijaga.

Berdasarkan data SKK Migas, untuk kegiatan eksplorasi pada 2024, total ada 182 studi G&G atau meningkat dari realisasi kegiatan studi tahun lalu yang sebanyak 113 kegiatan.

Sedangkan, survei seismik 2D pada tahun ini ditargetkan mencapai 2.583 km, seismik 3D seluas 7.508 km², dan pengeboran sumur eksplorasi dipatok 48 pemboran.

Sedangkan, terkait kegiatan eksploitasi, pada 2024, ditargetkan akan ada 932 pemboran sumur pengembangan, 905 kegiatan kerja ulang (workover), serta 35.690 kegiatan reparasi sumur (well service). Berdasarkan data-data SKK Migas tersebut, kegiatan eksploitasi memang jauh lebih masif dan agresif.

Dalam kesepakatan yang tertuang dalam rencana kerja dan anggaran (work program & budget/WP&B) pada 2024, SKK Migas dan kontraktor kontrak kerja sama (KKKS) telah menyepakati target investasi eksplorasi sebesar US\$1,8 miliar atau meningkat 200 persen dibandingkan realisasi investasi eksplorasi pada 2023 yang sebesar US\$0,9 miliar. • dot